

40 Mil Colones de Rescate Pagan por Alcalde S. Carlos

Cuarenta mil colones en efectivo exigieron los terroristas del FMLN por la libertad de Pedro Antonio Salvador, ex alcalde de San Carlos, Morazán, y quien se encontraba en poder de esos grupos.

Sus familiares refieren que fue liberado después que pagaron la suma exigida, reunida con múltiples

sacrificios. Asimismo, las autoridades de Seguridad Pública tienen conocimiento que el alcalde de Concepción Bares, Usulután, ha sido amenazado de muerte.

Por otra parte se informa que los extremistas interceptaron el bus escolar placas 76-692 a la altura del cantón Saragoza, juris-

dicción de Chinameca, y como no atendió en el acto la señal de parada le dispararon, lesionando al profesor David Saúl García. Al parar el vehículo los pasajeros fueron despojados de sus pertenencias.

En otra acción los extremistas destruyeron las instalaciones de CEL en el cantón Santa Anita, de Mercedes Umaña, Usulután.

También se informa que personal del Batallón Aerotransportado tuvo enfrentamiento con los terroristas en el cantón Amatlán Arriba, de San Esteban Catarina, San Vicente, lo cual produjo tres extremistas muertos y varios heridos. Se les capturó un fusil M-16 y pertrechos de guerra.

Entre tanto, agregan los datos de la Fuerza Armada, un terrorista de seudónimo "Gato" se presentó a la Policía de Hacienda de Nueva Concepción y entregó un fusil AR-15 y su equipo de guerra.

NICARAGUENSES SE PRESENTAN El Ejército informa tam-

—Favor pase a la página 31.

Mueren 3 en Accidente en la Troncal del Norte

Tres personas muertas y más de veinticinco golpeados resultaron ayer a las diez y media de la mañana en accidente de tránsito ocurrido en el kilómetro seis y medio de la carretera Troncal del Norte.

En ese lugar el bus placas 72-452 de la empresa "Moris", de la ruta 38-A, que corría de San Salvador hacia Apopa y San José Las Flores sufrió desper-

fectos mecánicos al salirse la llanta izquierda delantera. Se dice que se le rompió "el muñón".

A causa del accidente, el bus cayó al fondo de una hondonada, donde pasa la vía férrea, el chasis y la carrocería se separaron. Entre los hierros retorcidos quedaron dos cadáveres y varios golpeados, en-

—Favor pase a la página 31.

Código Laboral:

Sindicatos de Autónomas Analizan los Empresarios

Las sindicalizaciones campesina y de entidades autónomas, entre otros temas, fueron presentados recientemente como objeto de estudio en la Asociación Salvadoreña de Industriales. Estas y otras medidas formarían parte del "paquete" que presentaría el gobierno en el nuevo Código de Trabajo.

Respecto a la sindicalización de los trabajadores

del campo, dirigentes de ASI dijeron: "No estamos en contra del derecho a sindicalizarse; respetamos este derecho siempre que se tenga conciencia de que hay obligaciones por cumplir".

"Claro está —agregan— que hay situaciones discutibles, como por ejemplo el hecho de que se quiera sin-

—Favor pase a la página 31.

Estalla Bomba en Taller de Mantenimiento INCAFE

Una bomba de gran potencia estalló ayer a las seis de la mañana en los talleres de mantenimiento del Instituto Nacional del Café, INCAFE, ubicados al final de la 11a. calle oriente, cerca de la Plazuela Ayala, de esta capital.

A las seis de la mañana, según los informes de la Policía, seis sujetos jóvenes a bordo de un pick-up celeste llegaron a ese lu-

gar, encañaron al vigilante y lo obligaron a darles paso. Ya adentro exigieron a unas quince personas que estaban en ese sitio a que se colocaran boca abajo. Dos de ellos caminaron hacia el interior y al costado izquierdo colocaron una bomba dentro de uno de los vehículos, sacaron luego a las personas que estaban adentro y

—Favor pase a la página 37.



TRES MUERTOS. Un bus de la ruta 38-A se precipitó ayer del puente Milingo, en el kilómetro 4, de la Carretera Troncal del Norte, al zafarse una llanta. El chasis quedó a un lado y la carrocería al otro. Hubo tres muertos.

Capturan Buque de E.U. Creyendo que Iba Armado

Una falsa alarma resultó ser la noticia divulgada ayer desde Estados Unidos, en la cual se decía que un barco que transportaba armas para los terroristas salvadoreños había sido detenido por la Marina Salvadoreña.

En efecto el Presidente

Duarte, en una intervención por la televisión de Estados Unidos y como una versión a confirmarse, dijo que la Marina Salvadoreña había detenido en aguas territoriales un barco que al parecer transportaba armas para los terroristas salvadoreños. La noticia se tomó como cierta y fue transmitida por las agencias noticiosas a todo el mundo.

Desde ese momento en San Salvador los periodistas trataron infructuosamente de confirmar los datos en el Comité de Prensa

—Favor pase a la página 37.



49 HUELGUISTAS de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA) fueron destituidos, la mayoría son directivos del sindicato. El ingeniero Ricardo Perdomo, Presidente, hizo un llamado a los empleados para que se presentaran a trabajar ayer, al terminar el plazo que dio el Juez 3° de lo Laboral.

Cesantes 40 Huelguistas del Sindicato de ANDA

Un total de 49 huelguistas de ANDA, la mayoría directivos del sindicato, fueron destituidos de sus cargos, ayer.

En el Seguro Social los huelguistas fueron advertidos por el Consejo Directivo de la institución de que "si no se presentan a sus labores el próximo lunes les aplicaran la misma sanción que a los de ANDA.

El ingeniero Ricardo Perdomo, Presidente de ANDA, dice que su actuación está apegada a la Ley, ya que el Juez 3o. de lo Laboral declaró legal la huelga y dejó un plazo para que los empleados se presentaran a sus labores, el cual terminó ayer al medio día.

El funcionario hizo un

—Favor pase a la página 37.

Asamblea Revisará los Códigos Penal y Civil

La Asamblea revisará los Códigos Penal, Civil y de Procedimientos Penales, para tratar de llenar los vacíos que se han detectado y poder agilizar la administración de justicia en el país.

Así lo expresó el Lic. Hugo Carrillo Corleto presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, agregando que esa Comisión continuará conociendo

do las enmiendas al proyecto original.

Dijo que por el momento no se llamará a la Asamblea a los Ministros de Estado y poder agilizar la administración de justicia en el país.

Esto se relaciona con la creación de la Comisión de Investigaciones que ha propuesto el presidente Duarte. En el momento

—Favor pase a la página 37.

Elegirán Hoy Reina de las Flores en Stgo. Texacuangos

La Escuela Urbana Mixta Unificada Camilo Campos N.º 1, elegirá y coronará hoy sábado a la Reina de las Flores, en el local de la misma escuela en Santiago Texacuangos.

Esta es una actividad docente que realizarán los profesores de dicha institución educativa con el fin de obtener fondos, para el mejoramiento del plantel. El evento se iniciará a las 3 de la tarde.

Entre las candidatas están las siguientes señoras:

Ana Cristina Ascencio, Lisseth Idalia Deleón

—Favor pase a la página 37.

PCN Pide que IRA Pague Compras a Agricultores

El Partido de Conciliación Nacional pidió en la sesión plenaria de la Asamblea que el Instituto Regulador de Abastecimientos pague con puntualidad las compras a los agricultores.

La moción la presentó el diputado Lic. Hugo Carrillo, quien explicó al pleno que gran cantidad de agricultores usuarios de créditos otorgados por el Banco de Fomento Agropecuario, dedicados al cultivo de cereales, se encuentran en estos momentos en circunstancias difíciles ocasionadas por la falta de

agilidad y deficiencias administrativas del IRA.

En dicha institución es donde los cereales han entregado desde hace aproximadamente unos 90 días, sus cosechas y hasta hoy no les han cancelados sus productos agrícolas, asevero el diputado.

Esta situación de por sí difícil se ve agravada porque el BFA en donde han obtenido sus créditos les continúa cobrando los intereses por los préstamos

—Favor pase a la página 31.



DAÑOS. Una bomba de gran potencia fue estallada ayer en la mañana en las instalaciones de las bodegas y garaje de mantenimiento del INCAFE, al final de la 11ª Calle Oriente, cerca de la Plazuela Ayala, de esta capital. Las pérdidas llegan a los doscientos mil colones.